
Серге́й Серге́евич Бодро́в (27 декабря 1971, Москва, СССР — 
20 сентября 2002, Кармадонское ущелье, Северная Осетия, 
Россия), также известный как Серге́й Бодро́в-мла́дший, — 
советский и российский киноактёр, кинорежиссёр, сценарист, 
телеведущий, кандидат искусствоведения. Лауреат Государ-
ственной премии Российской Федерации (1997). Сын киноак-
тёра и кинорежиссёра Сергея Бодрова-старшего. Исполни-
тель главных ролей в фильмах «Кавказский пленник» (1996), 
«Брат» (1997), «Стрингер» (1998), «Восток-Запад» (1999), 
«Брат 2» (2000) и «Медвежий поцелуй» (2002); ведущий теле-
программ «Марафон-15», «Взгляд» и первого сезона проекта 
«Последний герой»; режиссёр и автор сценариев фильмов 
«Сёстры» (2001) и «Связной» (не завершён, 2002); сценарист 
фильма «Морфий» (вышел в 2008). С 20 сентября 2002 года 
Бодров официально считается пропавшим без вести вместе 
со съёмочной группой во время схода ледника Колка в Карма-
донском ущелье Северной Осетии, где проводились съёмки 
фильма «Связной». Всего ледник скрыл под собой более 120 
человек и две турбазы. Тело Сергея Бодрова так и не было 
найдено. 

В Москве прошла презентация книги Сергея Бодро-
ва-младшего РГ-Неделя  28.12.2004 

Первую свою курсовую работу Сергей Бодров посвятил 
венецианской культуре (Татьяна Владыкина)
- Валентина Николаевна, иллюстрированный альбом, кото-
рый я держу в руках, - это Сережина диссертация. Почему 
вдруг возникла идея издать книгу?
- Да, это научная работа, которая была написана Сережей очень 
давно. Конечно, он сам и не думал о том, чтобы ее публиковать. 
Тем не менее его научный руководитель Виктор Гращенков 
ценил Сережу как молодого перспективного ученого. В одном 
из своих интервью Сережа говорил, что своей диссертацией он 
гордится больше, чем любой из ролей. 
После кармадонской трагедии мне захотелось ее издать... Про-
сто не хотелось, чтобы она была в одном экземпляре и где-то 
валялась. Это ведь совершенно иная грань, потому что Сережа 
был другой человек. Не такой, каким его знает большинство 
любителей кино. 
- Честно говоря, у меня в голове с трудом совмещается об-
раз его киношных героев и историка-аспиранта, который
влюблен в Венецию, в живопись Возрождения... 
- Вы знаете, может, это звучит как-то идеалистично, но венеци-
анское искусство нравилось ему с детства. Впервые мы с ним

поехали в Италию в 90-м году. Мы жили в Венеции, и о ней он 
писал свою первую курсовую работу. Просто все это он видел 
своими глазами и знал не по картинкам учебников. Он вообще 
был человеком гуманитарным. Мне кажется, он писал хорошо. У 
меня еще с детства сохранились какие-то его рассказы, повести. 
Рисовал очень хорошо.
- Валентина Николаевна, мы встречались с Вами летом прошло-
го года, когда Вы вели самостоятельные поиски в Кармадоне, 
несмотря на то, что МЧС решило приостановить поисковые 
работы. 
- Да, мы обращались с просьбой о помощи. Мы хотели попасть в 
тоннель, где предполагали найти людей. В результате нашлись 
люди, которые посочувствовали, помогли. Нам дали Caterpillar, 
и благодаря этой мощнейшей машине мы попали в тоннель, 
увидели, что он не разрушен. Это не соответствовало тому, что 
говорило МЧС. Другое дело, что на одну треть он был забит 
песком, и мы никого там не нашли. Но сделали то, что хотели, 
и убедились в том, что там не было людей. Это было для нас 
очень важно. 
- Тем летом вы говорили мне, что живете Осетией... Как Вы 
теперь?
- Я даже не знаю, чем я живу. Ну вот книжкой занимаюсь. Я не 
знаю.
- Вам пишут письма?
- Вы знаете, да. Но я стараюсь не общаться. Мне проще все-та-
ки быть одной. Я знаю, что Сережу любят, что его помнят. Я все 
это очень ценю, и для меня это, конечно, важно. Но... Просто 
очень тяжело с кем-то общаться.

Сход ледника Колка «Гибель»
Ранним утром 20 сентября 2002 года съёмочная группа филь-
ма «Связной» во главе с Сергеем Бодровым отправилась из 
Владикавказа в горы. Съёмки шли весь день, когда стемнело, 
группа, включая семерых участников конного театра «Нарты», 
двинулась обратно в город[. В 20:08 внезапно начался сход 
ледника Колка, ледовый обвал за несколько минут накрыл всё 
Кармадонское ущелье 60-метровым слоем льда и камней. Спа-
стись никто не успел. По официальной версии, со скалы на горе 
Джимара сорвался один из висячих ледников. Масса льда упала 
на ледник Колка, тот сорвался с ложа и двинулся вниз по уще-
лью со скоростью до 180 км/ч, захватывая за собой моренный 
материал. Крупномасштабные спасательные работы длились 
несколько месяцев, группа добровольцев и, родственников, 
пропавших без вести, оставалась на леднике до февраля 2004 
года. После трагедии пропавшими без вести числятся более ста 
человек, не были обнаружены и останки Бодрова. На следую-
щий день после трагедии, в полдень, во Владикавказ прилетел 
Сергей Бодров-старший. Он тут же отправился к месту трагедии. 
Сорок минут молча простоял у ледника, затем попросил отвезти 
его в гостиницу, где жил Сергей. Там он заперся в номере сына и 
не выходил до следующего утра. 
…С Сергеем Бодровым-старшим мы встретились во Владикав-
казе. Вместе поехали на место схода ледника в Кармадонское 
ущелье. Он до последнего дня не верил, что его сына невозмож-
но спасти. «Пока не увижу своими глазами, что там творится, не 
поверю», — говорил он ребятам из съёмочной группы. С утра 
стояла ясная погода. Машина режиссёра подъехала к леднику 
около двух часов дня. Сорок минут он просидел на траве, глядя 
на серые глыбы льда. Будто ждал кого-то. За это время Сергей 
Владимирович не проронил ни слова. Затем он так же молча 
подошёл к машине. «Искать здесь больше некого», — вздохнул 
Бодров. На следующий день он забронировал билет в Москву. 
— Отрывок из статьи Ирины Бобровой (корреспондента 
газеты «Московский Комсомолец»)



Здравствуйте коллеги!
Эпиграф:
«Не говорите, что мы - измученное и отжившее поколе-
ние; что наши силы истощены неслыханными испыта-
ниями; что мы люди без будущего, забытые и отвергну-
тые Богом. Добудьте себе книжечку римского философа, 
стоика Сенеки «О Божьем Провидении» и прочтите ее в 
час уныния. И поймите, что не мы первые и не мы послед-
ние растем и закаляемся в страданиях и испытаниях. И 
не забудьте, не забудьте дать эту книжечку всем, кто 
впадает в уныние и помышляет о самоубийстве. 
И еще не говорите, что «нас мало» и что нельзя нам «пе-
реть против рожна». Помните, что тех, кто прав - всег-
да было на свете меньше и что все большие движения 
всегда начинались скудным меньшинством. Помните, что 
дело не в числе людей, а в их внутренней силе; что стадо 
может затоптать только лежачего. Не забывайте, что 
зверь гораздо сильнее укротителя, но не смеет бросить-
ся на него, пока дух укротителя собран и не дрогнула 
сила его взгляда. 
Иван Ильин - О воле и грозной любви»
Новости: 
1. Свой домашний телефон 599395 я снял с учёта. Сотовый 
всё тот же - 89033175010.
2. Второе письмо прислал Г.Ф.Журавлёв из г.Калача, чей зять 
погиб в СВО, а с его деток гребут ЖКХ, как с взрослых. На моё 
обращение в Облпрокуратуру  и Губернатору пришёл ответ с 
прокуратуры Ворошиловского района, что моё обращение пе-
реслано прокурору г.Калач. Интересно, почему не сразу из 
облпрокуратуры да в г.Калач, а в район, где я живу? С ума 
сойти от заботы эРеФянских властей! Так вот, Геннадий Фё-
дорович пишет, что материал про Теслу ему не интересен, как 
и материал по кодам валют, мол давай Станислав попроще, мы 
люди возрастные. 
Ответ: Как я помню, в СССР люди были образованные, много 
читали, но про похищенный из таблицы Менделеева эле-
мент- ЭФИР, нам никто не говорил, а Тэсла похищенное нашёл. 
Московский Кремль при коронации Николая II освещался атмос-
ферным электричеством.
Я тоже возрастной дядя 76 лет от роду, но мне не только это 
интересно, но и механизм ограбления всех нас в тясячу раз 
во время «деноминации рубля». С паспортами, гражданством 
РФ и СССР\РСФСР я разобрался и жду вызова в суд. 
Думаю, что в папку с вопросами по раъяснению судьёй моих 
прав, включу и вопрос: в какой валюте меня собрались штрафо-
вать: по валютам 810 RUR или 643 RUB? 
И как ставить запятые в сумме, к примеру, предполагаемого 
штрафа в 10 000 рублей. Берём ГОСТ Р 56042-2014. Он назы-
вается «Стандарты финансовых операций. Двумерные символы 
штрихового кода для осуществления платежей физических 
лиц». Согласно этого ГОСТа все суммы указываются в ко-
пейках.  Поскольку в 1 рубле - 100 копеек, то для оплаты штра-
фа в рублях и копейках, указанное в QR-коде значение (Sum=10 
000,00) я поделю на 100 и сумма 10 000,00:100=100 руб. 00коп.
(Коль Г.Ф.Журавлёву расшифровка грабежа не интересна-мо-
жет прекратить наше с вами расследование?). Я не финан-
сист, но очень хочу в деталях понять схему. И уже на подхо-
де, так и не дождавшись её простой расшифровки от читателей. 
Структуру вижу, но тонкости, к сожалению, ускользают. 
3) Похоже, что до 1 ноября 2023г сфабрикованное против меня 
дело о пикетировании атамана Григоря Засекина и его коня, 
увековеченных в «граните», не начнётся. 
На моём столе лежат 5 самостоятельных документов (заяв-
ление о недоверии суду  и судье, вопросы к разъяснению судом 
моих прав, объединённые на одном листе 3 ходатайства, речь 
об отсутствии гражданства РФ в РФ и речь о сказочном «Пике-
те», к каждому из которых, в качестве приложений, прикрепле-
ны очень весомые аргументы. 
Эти документы будут поочередно выкладываться на стол «су-
дьи» для приобщения к материалам сфабрикованного дела 
(чтобы смысл моих доказательств не был замусолен в судеб-
ном решении, если такое вообще появится).
Ну а, 24 октября 2023г в адрес Центрального суда по электрон-
ной почте ушло письмо следующего содержания:

Суд Центрального района г.Волгограда
Судья И.С.Артеменко

«Информирую, что мой больничный закрыт (11 октября - 
23октября 2023г) и я могу принять участие в прерванном

процессе по КоАП РФ 20.2. ч.2.
Учитывая, что о дате и времени слушаний я извещу област-
ные СМИ и своих коллег, прошу:
-Предоставить зал судебных заседаний, в котором могут 
разместиться не менее 10 человек;
-Разрешить видеосъёмку в зале суда со съёмкой высту-
пления представителей защищающейся стороны по делу 
(С.В.Терентьев и его адвокат), естественно с одновременной 
аудиозаписью речей судьи и представителя ОП-4;
-Разрешить за полчаса до начала слушаний ознакомиться с 
материалами дела, т.к. такой возможности ранее у меня не 
было.
-Обезпечить наличие:
1.Паспортов, как удостоверений личности, у судьи И.С.Ар-
теменко и лейтенанта ОП-4 по г.Волгограду А.И.Туманова;
2.Указа президента о назначении И.С.Артеменко судьёй РФ, 
заверенного надлежащим образом. Согласно п.2 ст.2 ФЗ №63-
ФЗ документ на бумажном носителе не может быть подписан 
электронной подписью. 
Копия документа на бумажном носителе, оригинал которого 
подписан электронной подписью, не является оригиналом 
документа. 
В соответствии с положением Конституции РФ (ст.119) и 
Закона РФ от 26 июня 1992г №3132-1 «О статусе судей в 
Российской федерации (ст.4,) судьёй районного суда может 
быть гражданин Российской Федерации. 
3. У лейтенанта ОП-4 УМВД по г.Волгограду А.И.Туманова 
доверенности от его организации, которая является юри-
дическим лицом с Уставом и интересы данной организации 
(тем более в суде), могут представлять работники исключи-
тельно при наличии доверенностей, если эта организация 
сама самостоятельна в своих действиях.
Р.S.
Прошу учесть, что, продолжая лечение уже вне «больничного 
листа», я записан на приём к кардиологу на 11-00 26.10.2023г 
(врач А.С. Павлова пол. №3 по ул. Калинина) и потому в пер-
вой половине дня слушание дела не назначать.
 Гражданин СССР\РСФСР Станислав Викторович Терентьев                             
24.10.2023г»
4) После получения данного номера, рекомендую тем, кто хотел 
бы посетить заседание суда, набрать мой сотовый и узнать - 
начался ли судебный процес или когда начнётся. Если дата не 
будет назначена –оставляйте свои телефоны-я приглашу  
вас, как только дату и время назначат. 
Вход в суд свободный по паспортам. Событие является логиче-
ским результатом более чем 30 лет деятельности газеты «Коло-
колъ». Для меня это событие грандиозное, вне зависимости 
от его возможного «проигрыша».
4. Фото и материал про русского Сергея Бодрова – это парад-
ный строй когорты великих русских граждан! 
5. Всё остальное, как всегда. Роскомнадзор счёл №35, с 
материалом о Сергее Масленице (события в Чечне), наруша-
ющим права детей. Я отреагировал. Думают. Как облетевшие 
листья на электронную почту поступают ответы-пустышки по 
моим обращениям в высшие эшелоны власти. Отвечают те, чьи 
действия обжалуются, подробно описывая, как они убивают и 
дебилят население.  Всё как всегда, но как говорится: «Вода 
камень точит»! Пришло по электронной почте и письмо про 
«Союз Родов» от Г.А.Шилина. Читайте!
Не прощаюсь!

У нас в гостях Геннадий Алексеевич Шилин
«Вот пришло мне, что: «Без Семьи и Рода, нет ни нации, ни 
народа!» 
И навеяло вот это: Отечество адыгейцев - Адыгея, Отечество 
башкир - Башкортостан, ..., Отечество русов -... (что?), соотече-
ство соотечественников - федерация Россия, в которой нет 
Отечества Русь! Это рассуждение логично?
Согласны ли адыгейцы заменить «Отечество Адыгея» на «Оте-
чество Россия» и сделать эти понятия равнозначными? Другими 
словами, семья из двух адыгейцев будет рожать не адыгейцев, 
а россиян (!?). 
Полагаю, что нет (!) - как и другие наши уважаемые МОНОнаци-
оналы, пребывающие в составе МНОГОнационального, непро-
порционально нарождающегося, населения! Мнимая страна 
и сказочная страна - это разное! Лукавая логика рождает 
мнимость публичных сделок! Так?
В каком Отечестве семья русов рожает детей! И... Почему семья 
русов не вправе нигде в госактах записать ребёнка «русский» 



или «русъ», а семья адыгейца (аналогично и других) вправе 
(в госакте субъекта федерации)?
Тот, кто создал лукавую логику, умышленно «дует» мнимость 
единства?
А тот, кто это не замечает, его подельник?
В Украине так: демократия - ширма диктатуры!
А в России не так?
У русских в Украине тоже (как и в России,) нет своего едино-
го коллективного русского (а это, ведь, ничто иное, как Русь). 
Диктатор-что (?), не видит «бомбы», заложенной под основы 
государства? Ну... Зеля, точно, видит! Видит, как враг русов! 
Более того, он же эту бомбу и лелеет, и драконит - и втёмную, и 
вшалую, и вразную.... 
Так или иначе, отсутствие субъекта (как ни назови: республи-
ка ли, автономия... «Русь») - это начало уничтожения русских 
(убийства, гнобления...)! Другой логики не вижу! «Лишь бы не 
было войны?». 
Так вот: войну (или резню) можно получить не только «резкова-
тым движением, вспугивая взор агрессора», а и «долго ползая 
слепой мухой»!
Причём, в последнем варианте война придёт гарантированно, 
а вот тем, что начнём осторожно воссоздавать Русь, сохраняя 
Россию... вот этим войны можно избежать! И... Шанс избежать 
тем выше, чем осторожнее и разумнее возрождать Русь!
Нация - это союз Родов, учредившийся на основе общих: куль-
туры, традиции, территории компактного проживания, духовного 
наследования.
Сравните с тем, что нам навязывают: Нация - это человеки, 
объединённые (кем-то!), на основе общих: культуры, тради-
ции, территории компактного проживания, духовного наследова-
ния.
Убеждён, что там, где нет союза Родов, нет и полноценной 
нации. У русских с 10-го века и по сегодня нет союза Родов, 
поэтому мы и вымираем!» 

Новая Хазария

Л: - Здравствуй!
В: - Здравствуй! Что за спешка такая?
Л: - Дело в том, что вчера вечером я получил информацию, 
что переселение иудеев из Израиля на земли Руси, которые 
они считают исконно своими, и называют Новой Хазарией - 
началось!
В: - Ну и что здесь такого, а то ты раньше не знал планов гибри-
дов, и для чего затеяна эта возня на окраине, они же ничего не 
скрывают.
Л: - Ты про речь Шнеерсона начала 90-ых?
«Наша специальная тактика борьбы с красно-коричневыми (а 
все славяне – красно-коричневые), в силу своей замкнутости, 
является Тайным Знанием. Главное острие борьбы мы напра-
вим против славянства, кроме отщепенцев, породнившихся с 
евреями одними интересами. Правда, этих «породнившихся» 
мы потом, после использования их в своих целях, изымем из 

нашего общества. Славянство, а среди них русские, – самый 
непокорный народ в мире. Непокорный он в силу склада своих 
психических и умственных способностей, заложенных многими 
поколениями предков, генов, которые не поддаются передел-
ке. Славянина, русского, можно уничтожить, но никогда нельзя 
покорить. Вот почему это семя подлежит ликвидации, а на 
первых порах – резкому сокращению в своей численности».
В: - Ну это только то, что попало в интернет, сколько таких речей 
произносилось гибридами по всему миру не сосчитать. На сай-
тах в Израиле уже на полном серьезе два года обсуждают где 
кто хочет жить. В гойских домах, которые они называют собачьи-
ми будками жить не хотят, вот их и разрушают целыми городами.
Л: - Вчера местные сказали, что в Днепропетровске, ныне 
Днипро, уже предлагают местным жителям по 2000 гривен в 
месяц за прием репатриантов. Самим репатриантам полага-
ется по 10000 гривен.
В: - Щедро (смеется). Не зря они в Днепропетровске построили 
самую большую синагогу для коронации Машиаха. 
Странно что о целях гибридов знали все русские люди по обе 
стороны искусственно проведенной границы, но тем не менее 
пошли выполнять предложенную оферту, взлелеяли в себе 
ненависть не к врагам рода человеческого, а к кровным братьям 
и сестрам. Каждому воздается по плодам.
Л: - Получается, что заявленные еще двадцать лет назад их 
планы осуществляются? Получается и нападение палестин-
цев именно в этот момент не случайно, и слепота Массада, 
и безпомощность ЦАХАЛА, все идет по плану. 
В: - Ну конечно, помнишь у тебя была статья про «черных 
евреев», кто и зачем их создал? Они всегда в делах гибридов 
являются разменной монетой и пушечным мясом, так было и во 
второй мировой, когда «черные» шли в концлагеря, а «белые» 
финансировали Адольфа Алоизыча.
Л: - То есть сейчас иудеев намеренно выдавливают на 
Украину?
В: - Да, повторюсь, это как во Вторую мировую, одной из целей 
гонения на «черных евреев» было создание государства Изра-
иль, стимулирование переселение европейских евреев в Пале-
стину. И надо отдать должное они прекрасно с этим справились.
Л: - Получается, что возрождение Хазарии практически 
свершившийся факт?
В: - Вот тут не могу ничего сказать, все будет зависеть от народа 
Украины, в любом случае все идет на благо. 
Вспомни, что в арабских источниках Хазарию называли Рус-
ским каганатом, из 300 летнего существования 250 лет - это 
государство было славяно - тюркским, и не имело отношения к 
иудаизму, и лишь последние 50 лет там во власть пролезли 
гибриды через институт иудейских жен, и, как и все чем они 
берутся управлять, это государство развалилось. Думаю, 
так же будет и в этот раз. Возможно именно через это произой-
дет массовое «просыпание» народа Святой Руси, очищение и 
освобождение нашей большой общей Родины от этой гнусной 
скверны. Согласись, жить становится все интересней и интерес-
ней.
За сим прощаюсь! До свидания!
Л: До свидания!
А вас уважаемые читатели я прошу прочитать заключитель-
ный кусок речи Шнеерсона и подумать о том, что гибриды ис-
полнили практически все свои планы. Остается надеяться, что 
народ, весь народ святой Руси, независимо от национальностей 
и вероисповеданий проснется и скинет это иго.
«Что мы сделаем:
1. Мировые запасы промышленного сырья истощаются, и 
уже к началу следующего тысячелетия «западное общество» 
не сможет удержать свой нынешний уровень потребления 
без подпитки со стороны новых источников – колониальных 
стран-доноров. Поэтому наши устремления направлены 
сейчас на Россию с двуедиными целями: первое – ликвидация 
самой мощной и независимой империи, занимающей одну 
шестую часть земли. Второе – завладение её богатствами, 
которые составляют 60-70% всех мировых запасов сырья и 
75-80% открытых мировых запасов нефти и газа, сосредото-
ченных в Сибири и на шельфе Северного Ледовитого океана.
2. На планете идёт интенсивное потепление климата. 
Пустыня продвигается на север со скоростью 10 км в год, 
обезвоживание земли – 25 м в год. Уже сейчас древние центры 
мира – Афины, Рим и, главное, Иерусалим (Израиль) попадают 
в зону только искусственного орошения. Через 20-30 лет надо 
будет думать о переселении громадных масс цивилизованных 
народов севернее их нынешнего проживания. К тому времени 



на Кубани, в Ростовской области, на Украине будет изуми-
тельный субтропический климат, а в Черноземье и на севере 
Украины – климат сегодняшнего Предкавказья. Если вспом-
нить историю, то нужно признать, что эти земли – исконные 
земли древне-иудейской Хазарии, то есть Израиля, захвачен-
ные Киевской Русью в Х веке. Славяне здесь временные гости 
и подлежат выселению.
Мы вернём эту территорию и создадим на этих благодатных 
землях Великую Хазарию – иудейское государство, как и 50 
лет назад создали Израиль, потеснив палестинцев. Сюда пе-
реселится часть израильтян, а славянское быдло мы изгоним 
далеко на север, за пределы Москвы. Там будет маленькая 
северная территория – резервация с компактным населени-
ем, резервация, подобная индейским в Америке».
Л: Вот теперь до свидания!

Мусса Джалиль 
Мемориал детям, погибшим в 
Чехии в годы Второй мировой 
войны, и стихи Муссы Джа-
лиль так ярко напоминают те 
страшные преступления против 
человека. Муса Джалиль - поэт 
войны, который видел своими 
глазами все ужасы, которые 
творили нацисты. Очень жаль, 
что в школах не изучают его 
творчество. Мы помним, как 
в школе на конкурсе читали 
«Варварство». Это было 45 лет 
назад, но до сих пор помним 
каждое слово. Такие проник-
новение стихи мог написать 
только человек, всё испытав-
ший и видевший собственными 
глазами.

Их расстрeляли на рассвeте 
Кoгда еще белела мгла, 
Там были женщины и дети 
И эта девoчка была. 
Сперва велели им раздеться, 
И встать затем ко рву спинoй, 
И вдруг раздался голос детский 
Наивный, чистый и живoй: 
-Чулочки тоже снять мне, дядя?
Не осуждая, не браня,
Смотрели прямо в душу глядя 
Трехлетней девочки глаза.
-»Чулочки тоже..?» 
И смятеньем на миг эсесовец объят. 
Рука сама собой с волненьем
Вдруг опускает автомат. 
И снова скован взглядом синим,
И кажется он в землю врос. 
«Глаза, как у моей дочурки» 
-В смятеньи сильном произнес, 
Охвачен он невольной дрожью. 
Проснулась в ужасе душа. 
Нет! Он убить ее не может,
Но дал он очередь спеша… 
Упала девочка в чулочках. 
Снять не успела, не смогла.
Солдат, солдат, что если б дочка 
Вот здесь, вот так твоя легла... 
Ведь это маленькое сердце 
Пробито пулею твоей... 
Ты Человек, не просто немец 
Или ты зверь среди людей. 
Шагал эсесовец угрюмо, 
С земли не подымая глаз. 
Впервые может эта дума 
В мозгу отравленном зажглась, 
И всюду взгляд струится детский, 
И всюду слышится опять,
И не забудется поныне:
«ЧУЛОЧКИ, ДЯДЯ, ТОЖЕ СНЯТЬ?» 

Для чего запорожские казаки носили чуб и почему об этом 
забывают современные подражатели на Украине

Как узнать казака? Верный признак – бритая голова и прядь 
длинных волос на макушке. Такой чуб сами казаки называли 
оселедец и, вливаясь в ряды войска запорожского, первым 
делом заботились об этом атрибуте.
Откуда взялась такая традиция? Большинство не знают точного 
ответа, однако есть несколько популярных версий, в том числе 
религиозная. Мы рассмотрим их все, а в конце разберем глав-
ную причину этого феномена внешнего вида казака.
Версия 1. Родоначальник чуба – князь Святослав

У историков есть интересные 
сведения о жизни князя Святос-
лава. Как известно, он почти 
все время проводил не в кня-
жих палатах, а на войне. Может 
быть, из-за этого и отличался 
от других правителей. 
Правда, некоторые ученые 
придерживаются версии, что 
чуб в то время был признаком 
знатного происхождения. Как 
бы то ни было, из всего княже-
ского сонма именно Святослав 
изображается с оселедцем.
О том, как выглядел знамени-

тый князь, оставил сведения византийский историк Лев Диакон, 
грек по происхождению. Он служил при дворе императора Ци-
мисхия и был свидетелем встречи двух монархов. 
Возможно, облик Святослава так потряс (либо удивил), что 
летописец рассказал об этом на страницах своей хроники.
Что же там удалось прочитать? Чиновник описал князя как 
мужчину среднего роста, светловолосого, с голубыми глазами. 
Поверх короткой бороды висели длинные усы, а гладко 
выбритую голову венчала длинная узкая прядь волос. 
Мочку одного уха украшала золотая серьга: крупная, декори-
рованная жемчугом и полудрагоценным камнем. Прибывшие 
со Святославом дружинники выглядели так же и, скорее всего, 
были киевскими вельможами.
Удивление придворного историка вполне объяснимо: прибыв-
шая делегация так сильно отличалась от византийских царед-
ворцев, носивших платья, густые длинные волосы и бороды. 
Князь Святослав, судя по описанию, выглядел как настоящий 
казак, хотя до появления последних еще оставалось несколько 
веков.
Версия 2. Наследие сарматов

В польских и литовских лето-
писях 16-17 века четко просле-
живается популярность среди 
представителей знати сармат-
ского стиля. Неизвестно, откуда 
люди того времени знали, как 
выглядели сарматы, но факт 
налицо. В моде была одежда, 

оружие, доспехи, мелкие предметы обихода, а также чубы.
При этом шляхтичи верили, что сарматы – германское 
племя, а себя относили их потомкам. Так как среди казаков 
встречалось немало этнических поляков, вполне вероятно, что 
от них пришел и обычай отращивать чуб, чтобы выделиться.
С теми, кто вставал на службу западным соседям, казаки посту-
пали решительно, даже если это родные дети. 
Версия 3. Знак отличия
Опытные запорожцы, побывавшие в боях, говорили, что осе-
ледец отличает их от юношей-оруженосцев, крестьян, ремес-
ленников и чумаков. Мужчины, которые прибывали в казацкий 
строй, сначала должны были заслужить право выстричь себе 
чуб.
Версия 4. Мистическая
У казаков не было сомнения, что после кончины наградой за 
их образ жизни может быть только котел в Аду. Но при этом 
они надеялись, что Бог помилует грешные души, поскольку они 
защищали православие от католиков и мусульман, врагов своей 
веры. Господь мог забрать казака из лап чертей, выхватив 
его из кипящего казана за длинный чуб. 
Версия 5. Практическая, реальная
Стоит сразу сказать, что наши предки были далеко не глупыми 
людьми и для всего было прежде всего практическое примене-



ние. Времена были суровые, любая мешающая мелочь могла 
повлечь гибель.
Запорожские казаки действительно наводили панику набегами, 
иногда совместно с донскими и кубанскими казаками. 
Историки утверждают, что запорожцы переняли способ у татар. 
Кочевники во время длительных походов теряли множество 
воинов. Поскольку везти домой тела всех было практически 
невозможно (тело не сохранить, трудно транспортировать, риск 
развития инфекций), покойникам отрезали головы и цепляли их 
за длинные волосы к сбруе.
Казацкий обычай велит хоронить погибших на родине, 
возле могил предков. Как это выполнить?! А очень просто 
- отделялась голова погибшего товарища и ее за длинный 
крепкий чуб привязывали к коню, место не занимает, иден-
тифицировать воина можно, а под жарким южным солнцем 
и степным ветром голова мумифицировалась и сохраня-
лась в приемлемом виде.
Почему сейчас стало модно у украинцев отращивать чубы на 
манер запорожских казаков и почему это выглядит странно?
Во-первых, запорожские казаки - это чисто военное фор-
мирование, которое жило за счет набегов. Разоряли далекие 
земли татар, османов, иногда поляков. Тот же чуб отращивали 
именно для этого, чтобы соратники после гибели смогли транс-
портировать главную часть казака и похоронить как подобает 
православным.
Во-вторых, запорожские казаки - это вольные люди, которые 
боролись даже с поляками, захватившими власть над украинца-
ми и даже против реестровых казаков (украинские наемники на 
службе у шляхичей).
Сейчас ситуация иная, это очевидно многим, даже западные 
хозяева это никак не скрывают. Сейчас их просто используют 
для своих целей, играя на чувстве независимости, великого 
прошлого, патриотизме.
В-третьих, чуб это прежде всего готовность расстаться не толь-
ко с жизнью, но и телом, что собственно мы и видим. Сейчас 
на земле ушедших знаменитых запорожских казаков во всю 
работают черные трансплантологи разбирая на запчасти даже 
слегка раненых бойцов и зарабатывая на этом огромные деньги.
Только современных «казаков» не хоронят как их предков, 

а просто используют для на-
живы свои же хозяева за ру-
бежом. Об этом стоит знать, 
прежде чем отращивать чуб 
как у запорожских казаков.
Западные «партнеры» крепко 
держат «казаков» за чуб!

Стратегия Белой России
Важно понимать и то, что А. 
Мозговой на уровне брига-
ды фактически восстановил 
царскую армию. Личный состав 
был почти весь воцерковлен-
ный, молебны служились почти 
каждый день. Красная звезда 
в символике у них никогда не 
использовалась – только орлы. 
На фото вы увидите его если в 
парадной форме – то только в 
форме царской армии. Сейчас,

конечно, уже все унифицировали, но тогда было так. Характер-
но, что в Лисичанске, который в полном окружении оборонял 
«Призрак», оттягивая силы укропов от Луганска, фактически 
был повторен подвиг «Молодой гвардии». Группа молодежи 
15-16 лет просили А. Мозгового взять их в бригаду, но он им 
отказал как несовершеннолетним. Тем не менее, они как-то 
смогли добыть оружие и при наступлении укропов вступили в 
бой и героически погибли. Луганский поэт М. Некрасовский об 
этом написал стихотворение, в котором есть слова:
И прорывались пацаны,
И гибли в ярости атак,
И были танки сожжены,
И погибал их взрослый враг!
Девчонке лишь шестнадцать лет,
С гранатами под танк легла.
А значит – Украины нет.
Ты, Украина, умерла!

На самом-то деле были и продолжают жить десятки тысяч таких 
почти никому не известных героев, простых и разных людей, 
сохранивших в себе самые лучшие народные качества – те са-
мые, которые мы знаем по героям русской классической литера-
туры. Они сохранились и сейчас, и проявились в экстремальных 
обстоятельствах. Такие люди, как А. Мозговой и П. Дремов 
– это «верхушка айсберга», но по ним мы можем судить и о 
народе в целом.
Мне довелось общаться с комбригом где-то за месяц до его ги-
бели всего несколько минут – он журналистов вообще не любил, 
но мою фамилию вспомнил, видимо, по моим публикациям в 
«Святограде» (я под псевдонимы никогда не прятался). Поэтому 
интервью как такового не получилось, да и в любом случае мне 
это публиковать никто не позволил бы. Он тоже, как и П. Дре-
мов, очень критично высказывался о руководстве. Но, в отличие 
от П. Дремова, он мыслил не на местном уровне, а как аналитик 
и мыслитель. Он очень хорошо понимал, какие политические 
игры ведутся вокруг Донбасса, как это связано с глобальными 
процессами. Почему остановили наступление в сентябре и в 
феврале, хотя укропы были разгромлены и т.д. Все это можно 
прочитать в его дневнике, который опубликован и есть в интер-
нете. А в интервью он говорил все то же самое вслух, ничего не 
боясь. Нужно сказать, что среди профессиональных философов 
очень редко бывают настоящие мыслители, но в народе таких 
самородков до сих пор много, и он был один из них. Ком-
бриг мыслил геополитически, он явно знал самую трудно-
доступную информацию о том, как устроен современный 
мир. 
Такие люди стихийно вырастают в провинции, их бы нужно 
потом собирать в Москве, создавать «мозговые центры»… Но у 
нас привыкли слишком разбрасываются людьми; привыкли, что 
всегда талантов хватит. А вот может и не хватить…
В личной беседе больше говорили по мировоззренческим во-
просам. Я понял, что А. Мозговой не только белогвардеец, но и 
человек по-настоящему религиозный, каких мало. В отличие от 
П. Дремова, он закрытый, не говорил первое, что на ум придет. 
Видимо, пришлось ему раньше жить со сложными людь-
ми… Но вот в конце жизни человек и раскрылся, как цветок.

Остаться живым на войне! 
Герой СССР, легендарный капитан Спецназа ГРУ, Герой аф-
ганской войны, кавалер трёх орденов красной звезды — Олег 
Алексеевич Якута рассказывает о том, КТО НА ВОЙНЕ ОСТА-
ЕТСЯ В ЖИВЫХ, а кто погибает. Он рассказывает о матерной 
брани. 

Дорогие друзья!!! 
Старец игумен Гурий (Чезлов) также предупреждал об этом 
страшном грехе: «Тот, кто матерится, оскорбляет сразу 
четырех матерей: и Пресвятую Владычицу Богородицу, и 
нашу Матерь Святую Церковь, и свою собственную маму, 
и, наконец, землю-матушку». (Из книги «Лучезарный батюш-
ка. Воспоминания о игумене Гурии (Чезлове)». 
С этим грехом на Руси Церковь борется давно и успешно (хотя, 
может быть, и недостаточно настойчиво). 
Священник Порфирий Амфитеатров еще в 1905 году писал: 
«На первых порах своей пастырской службы я усмотрел, что 
мои прихожане, помимо многих других нравственных недостат-
ков, особенно заражены были привычкой к сквернословию. 
Немедленно начав борьбу с разного рода пороками своих пасо-
мых, я особенно ополчился против их сквернословия. Обличал 
и бичевал этот порок. Благие результаты борьбы сказались: 
сквернословие сперва перестало оглашать улицы, а потом 
стало и совсем исчезать. Но вот, гуляя по своему саду, я был 
неприятно изумлен и возмущен ужасной матерщиной, разра-
жавшейся на дороге. Я увидел парня лет 16, Василия, который, 
бичуя палкой волов, осыпал их отборным сквернословием. 
На мои обличения парень оправдывался, что его раздражали 
волы, медленно тащившие бочку с бардой, и что он и рад бы 
не сквернословить, да не может сладить с собой. Объяснив 
гнусность и греховность сквернословия, я постарался внушить 
парню немедленно и навсегда оставить свою дурную привычку, 
чтобы не подвергнуться гневу Божию. Парень на мои увещева-
ния должного внимания не обратил и в тот же день подвергся 
грозному наказанию Божию. Направляясь с бардой вторично из 
винокуренного завода в барскую усадьбу, парень по-прежнему 
начал осыпать волов ударами и сквернословием. Вдруг раздал-
ся треск, бочка лопнула, и кипящая барда обдала парня с голо-
вы до ног. Страдания и стоны его были услышаны. Немедленно
он был отправлен в больницу, где пролежал около трех месяцев.



По выходе его из больницы я беседовал с ним по поводу по-
стигшего его несчастья, которое он сам всецело приписывает 
праведной каре Божией за грех сквернословия». (Свящ. Порфи-
рий Амфитеатров, журнал «Кормчий», 1905г.). 
Поскольку Божия Матерь отнимает свой покров от матеря-
щегося человека, то во время войны, например, его может 
постигнуть преждевременная смерть или тяжелое ранение. 
И наоборот, человек, который не матерится, остается в 
живых. 
Протоиерей Валентин Бирюков в своей книге «На земле мы 
только учимся жить» вспоминает: 
«Когда с фронта вернулся, начал работать продавцом в селе 
Гришкино Томской области. А мне так хотелось поступить в се-
минарию или уйти в монастырь. Но меня не отпускали с работы. 
Шел 1948 год, когда произошел случай, который я до сих пор без 
волнения вспоминать не могу. Было 7 часов вечера, рабочий 
день уже закончился. Вдруг приходит ко мне в магазин человек. 
Я его не знал, да и до сих пор не знаю, кто это был, — с виду 
обыкновенный, лет 55, лицо очень доброе. Сразу я к нему рас-
положился, ведь лицо — это зеркало души. Запер незнакомец 
дверь на крючок и говорит мне: 
— Встань, Валентин, на колени — лицом на восток, перекре-
стись трижды. Слушай — я тебе расскажу прошедшую и буду-
щую жизнь, про твоих друзей, что с тобой было - всё как есть 
расскажу. Слушай внимательно. 
Говорил он медленно, внятно — будто хотел, чтобы я каждое его 
слово понял и запомнил. И рассказал, где, что и как со мной 
произошло, описал все места, где я побывал. Назвал моих 
родных и всех друзей — с кем я жил и воевал, про ранения, 
про операции, про будущую мою болезнь. 
Посмотрел я на него чуть недоверчиво и думаю: «Не может он 
все это знать! Откуда ему известно, что я в блокаде был?». А 
когда тот человек сказал, что у меня осколок сидит в пояснице, 
тогда я поверил, что он, действительно, правду говорит. Я даже 
заплакал от ужаса — ведь здесь, в Сибири, никто не знал про 
осколок, никто! Думаю, ну, где я был, ему может быть известно 
— вдруг он разведчик какой. Какие и за что у меня награды - это 
тоже нетрудно узнать, кагэбэшники хорошо работают. Но про 
осколок, который засел между третьим и вторым позвонком, я 
даже папочке с мамочкой не говорил — расстраивать не хотел, 
думал: перетерплю. 
А потом этот человек спрашивает меня: 
— Помнишь, вы договорились вшестером, чтобы никакого 
хульного слова никогда не произносить и друг друга ничем 
не обижать?
— А как же... Помню! — только и сказал я (кто же, кроме моих 
друзей-солдат, мог знать об этом?!). 
У меня прямо слезы потекли от ужаса, что он все знает. Человек 
не может знать таких секретов - я никогда никому не рассказы-
вал об этом. Да и зачем оно, кому это надо? 
— Вы молились, просили Господа оставить вас в живых. И вот 
ты жив. И твои друзья все живы. А видел, как трупы вокруг вас 
лежали? Так что если бы вы матерились, хульные слова говори-
ли — точно так же лежали бы и ваши косточки... Вот что значит 
«матерок» — а вот что значит молитва... Скажи всем, чтобы 
никогда не матерились...» 
Обычно человек матерится в какой-то стрессовой ситуации. 
Однако во время стресса вместо ругани нам следует про себя 
или вслух (в зависимости от ситуации) говорить краткие молит-
вы: «Господи, помоги!», «Господи, благослови!», «Матерь Божия, 
спасай нас!», «Ангел-Хранитель, помоги!» И придет помощь от 
Господа, Божией Матери, святых и ангелов... Поэтому, братья и 
сестры, давайте не будем сквернословить, навлекая на себя 
беды, несчастья и преждевременную смерть. Но напротив, 
будем молиться, привлекая к себе благодать, милость и лю-
бовь Божию. Аминь! 
https://dzen.ru/a/YkL1HDMVg055KinR

РИА «Катюша» (С.В.-я в очередной раз ставлю в номер данный 
материал. Враньё про русскую царскую Россию всплывает 
здесь по аналогии с лампочкой Ильича, когда в стране работа-
ли тысячи электростанций.)
КОГДА О ЕГЭ ЕЩЕ НЕ ЗНАЛИ: ТЕМЫ ДЛЯ СОЧИНЕНИЙ, 
ПРЕДЛАГАВШИЕСЯ ГИМНАЗИСТАМ В НАЧАЛЕ XX ВЕКА
* Замирание нашего сада осенью.
* Река в лунную ночь.
* Лес в лучшую свою пору.
* Встреча войска, возвратившегося из похода.
* Дедушкин садик. (для детей 12-13 лет)

Для младших классов:
* О том, что видела птичка в 
дальних землях.
* История постройки дома и 
разведения при нем сада...
* Великаны и пигмеи лесного 
царства.
Для старших гимназистов:
* Слово как источник счастья.
* Почему жизнь сравнивают с 
путешествием?
* Родина и чужая сторона.
* О скоротечности жизни.
* Какие предметы составляют 
богатство России и почему?
* О высоком достоинстве че-
ловеческого слова и письма.
* О непрочности счастья, ос-
нованного исключительно на 
материальном богатстве.
* О проявлении нравствен-

ного начала в истории.
* На чем основывается духовная связь между предками и 
потомством? 
Вот оно ОБРАЗО-ДАВАНИЕ. Развитие образного мышления и 
нравственности через учебу. А какие философские вопросы 
подняты, насколько глубокие! Все там начинается, в школах...
Но сначала, в семьях. А потом транслируется на всю страну. На 
коллективное сознательное.

О САНИТАРНОЙ ОБРАБОТКЕ НАСЕЛЕНИЯ РФ В 
ПЕРИОД СВО И НЕ ТОЛЬКО|КАТЮША

Премьер Мишустин 29 сентября подписал Распоряжение пра-
вительства №2649-р о создании ФГК Специализированного 
центра МЧС, одной из основных задач которого является «са-
нитарная обработка населения». О чем это пока непонят-
но, Устава организации еще нет. Но есть очень серьезные 
опасения, что это шаг к реализации очередного экспери-
мента глобалистов по депопуляции Земли.
В постановлении прямо сказано: «Создать федеральное 
государственное казенное учреждение Специализирован-
ный центр Министерства Российской Федерации по делам 
гражданской обороны, чрезвычайным ситуациям и ликвидации 
последствий стихийных бедствий <...> с предельной штат-
ной численностью 52 единицы и отнести его к ведению МЧС 
России». 
При этом основными целями Спеццентра будут такие:
-участие в мероприятиях по предупреждению и ликвидации 
чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера;
-участие в проведении работ по санитарной обработке насе-
ления, обеззараживанию зданий и сооружений, специальной 
обработке техники, имущества и территорий.
Вопрос как 52 человека, включая секретарш, секретчиков и 
командиров будут санитарно обрабатывать ВСЁ население Рос-
сии можно считать риторическим. Они будут направлять эти 
процессы, главным исполнителем которых, скорее всего, 
будут силы Росгвардии.
Но самое главное таится в деталях, которые замечают дале-
ко не все. В п.3 документа сказано, что МЧС России в 6-ти 
месячный срок должно по согласованию с Росимуществом 
и (sic!) правительством ДНР определить перечень имуще-
ства, которое будет передано новой казенной конторе.
История ну очень странная. Если задействовано правительство 
ДНР, то получается, что именно его граждане и их имущество 
будет первым подвергнуто «санитарной обработке». Что это



означает из текста документа понять невозможно. Будем ждать 
появление его Устава, который должен родиться в течении 3-х 
месяцев с момента подписания распоряжения.
Всё в РФ случается вовремя. Например, Национальный 
стандарт по срочному захоронению трупов людей и живот-
ных в военное и мирное время подписанный 19 декабря 
2021 года вступил в силу с 1 февраля 2022 года. Через 24 
дня после этого началась СВО. Кстати, он был подготовлен 
Всероссийским научно-исследовательским институтом по про-
блемам гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций МЧС 
России. Нет сомнений, что именно эта контора будет разра-
батывать и правила санобработки.
Вот что было сказано про предыдущий документ в поясни-
тельной записке: «Настоящий стандарт устанавливает 
общие требования к организации и проведению комплекса 
мероприятий по захоронению трупов людей и животных, 
погибших в ходе военных конфликтов или вследствие 
этих конфликтов, а также в случае необходимости в ре-
зультате чрезвычайных ситуаций мирного времени».
Понятно, что нынешняя инициатива МЧС тоже напрямую 
связана с СВО, которая будет вяло продолжаться не менее 
6-ти месяцев, после чего вероятно применение противни-
ком биологического оружия, поставленного его «союзни-
ками». Это самое страшное, что можно прочитать между 
строк. Зато работа с помощью ТЯО явно откладывается. 

Фрагменты выступления Игоря Стрелкова 
на РИСИ ТВ

Россия, не попав в состав западного мира, который идет в аван-
гарде нового мирового порядка, представляет собой очень ла-
комый кусок с точки зрения человеческих ресурсов, природных 
ископаемых и прочего, что можно и нужно разграбить, чтобы 
продлить «золотой век» западной цивилизации, гедонизма.
...От нас откололись определенные территории, но народ остал-
ся один. То, что мы сейчас переживаем на Украине, - болезнь, 
кризис внутри русского народа, потому что, на мой взгляд, укра-
инский народ - неотделимая составляющая народа русского. 
Если окончательно удастся оторвать украинцев, то их времен-
ное помутнение превратится в стойкую убежденность...
... Нам предстоит война, и в этой войне мы либо победим, либо 
проиграем, но все равно очень сильно изменимся. Фактически 
против нас уже воюет вся западная цивилизация, как она себя 
понимает, намереваясь нас разделить и разграбить, уничтожить 
как страну. Когда у нас пытаются отделить Европу от США, 
говорят и пишут, что якобы Европа имеет некие отдельные от 
Штатов ценности и интересы, исходят из чисто материалистиче-
ской точки зрения. Но ментально Европа и Соединенные Штаты 
- одни и те же. Ментально европейцы и американцы идут по 
одному и тому же пути и за исключением мелких нюансов пре-
следуют одну и ту же цель. А Россия способна стать страной, 
в которой вырастет моральный противовес тому миру, который 
они строят - миру, абсолютно апостасийному, бездуховному, где 
всё построено на материалистических ценностях. Они хотят 
ликвидировать саму возможность восстановления России, как 
другой цивилизации, как иного пути в отличие от западной циви-
лизации. Как мы в свое время отделились, приняв христианство 
от Византии, так мы продолжаем идти своим путем, другим, 
несмотря на сближение с Западом, которое было в рамках 
петровской модернизации или модернизации 17-го года, когда 
пытались догнать и перегнать Запад, приняв самые модные 
на тот момент идеи в идеологической сфере. Для того чтобы 
продлить свой «золотой век», им нужно срочно разграбить 
какую-нибудь крупную страну. Ведь «золотой век» у них начался 
реально после того, как «меченый» продал страну. Вся компа-
ния «меченого» пусть получает воздаяние в другом мире, но по 
человеческим законам они заслуживают самой страшной казни, 
которую только можно придумать, потому что они погубили 
даже не миллионы, а десятки миллионов людей. Они получили 
«золотой век» за счет разграбления Советского Союза, получи-
ли миллионы талантливейших эмигрантов, которые приехали на 
Запад и подняли там науку. Они получили новейшие секретные 
разработки, массу трудовых рабочих рук, причем очень высоко-
го качества, с высшим образованием, возможность разграбить и 
поделить гигантское советское наследие. Часть его была просто 
уничтожена, а часть поставлена на службу. Они получили прак-
тически безплатно российские недра, получили всё. Как толь-
ко люди, совершенно оболваненные и неготовые к западной 
идеологии, восприняли «золотого тельца» в качестве мерила 
всего, они сразу получили власть над всей страной. Это был 
огромный кусок для западного мира, который получил то, чего 
не смог взять даже в 17-м, хотя рассчитывал. И сейчас хотят то 
же самое сделать и с остатками России. Им уже мало того, что у 
них есть. Им нужно срочно ограбить нас второй или третий раз.
...Россия прошла через такое огромное количество испытаний, 
через такие страшные войны и революции не для того, чтобы 
это просто кануло в Лету и было забыто. Хотя сейчас делает-
ся всё для того, чтобы люди жили бездумно, одним днем и не 
помнили не только о далеком прошлом, но и о недавнем. В этом 
смысл современной пропаганды, масс-медиа, когда очередная 
шутка живет не больше одной недели, а кроме шуток ничего 
более нет. Я считаю, что у России есть возможность построения 
общества Христа, но для этого необходимо очень серьезно мно-
гим работать. Для этого требуется очень много усилий не только 
простых людей, но и власти.
...Сейчас мы дошли до очередной точки кризиса и жить так, как 
жили мы 23 года после 1991 года общество просто не может. В 
той или иной степени, все сильно изменится, и многие, кто не 
хочет определяться, кто живет обыденной жизнью, через 
какое-то время будут вынуждены это сделать. Я хотел бы 
видеть Россию великой страной, которая живет по своим соб-
ственным законам. Я считаю, что Россия, как самодостаточная 
крупная держава, имеет еще шанс сохраниться и пережить 
гибель т.н. «глобального проекта, потому что, на мой взгляд, он 
чисто сатанинский. Я хочу видеть Россию, вновь объединенную, 
когда Россия, Белоруссия и Украина, как насильно разрезанные 
большевиками три куска, наконец, сольются снова в единую 
Великую Россию. http://elena-sem.livejournal.com/2780604.html

Россию ожидает война. И не факт, что она будет в самой жест-
кой форме, но воевать придется, в том числе и оружием. В этом 
у меня нет никаких сомнений. Нас не оставят в покое, попыта-
ются наказать за саму попытку выскочить из того места, которое 
нам уготовано в упряжке, что тащит мир к глобальной катастро-
фе, к полному нравственному, а следовательно, и дальнейшему 
падению.
...Россию, русский народ не любят именно потому, что мы 
стремимся быть другими, чем нам предписано. Пожалуй, нас не 
любят больше, чем кого бы то ни было в мире именно потому, 
что у нас, несмотря на все испытания, на всю вакханалию нача-
ла XX века, сохранилось намного больше истинного понимания 
христианских ценностей, чем где бы то ни было вообще. На 
деле я считаю, что Россия - единственная крупная христианская 
страна, которая осталась в мире, способная к возрождению 
христианства, несмотря на все свои репрессии. И в ценностях 
значительной части населения России христианские ценности 
продолжают играть большую роль, и власть к этому прислуши-
вается. Сам факт существования мощной страны, которая не 
полностью вписана в торопливо строящийся новый мировой 
порядок, недопустим с точки зрения строителей этого порядка. 
Сам факт того, что Россия, еще не возродившись, имеет шанс 
на возрождение в качестве суверенного государства, для них 
неприемлем. Отсюда атаки с целью не допустить возвращения 
России к своей традиционной роли в мире и восстановления 
России, как альтернативы тому, что строится сейчас. Во-вторых,
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Владимир Карепов
Война большевиков с историей.
Жгучую ненависть и нервные судоро-
ги вызывал у большевиков памятник 
первому представителю династии 
Романовых на троне, Царю Михаилу 
Фёдоровичу и крестьянину Ивану 
Сусанину, спасшему юного монарха 
ценою своей жизни. Воздвигнутый в 
1851 году, он был уничтожен в первый 
же год советской власти. Ничто не 
смело намекать на иудину подлость 
большевистской измены, а память о 
Сусанине была примером прямо про-
тивоположной жизненной позиции. 
Бронзовые фигуры, по одним све-
дениям, были утоплены в Волге, по 
другим — будто бы где-то закопаны, 
по третьим — отправлены в пере-
плавку. Тогда же Сусанинская площадь 
была переименована в площадь Ре-
волюции, той самой кровавой рево-
люции, положившей начало красному 
террору, уничтожению крестьян-
ства, казачества и вообще геноциду 
всего русского народа.
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Мозговой: «Если в Украине враг от-
крылся, то в РФ еще нет. Людям трудно 
поверить, что в РФ под видом наших 
благодетелей выступает тот же оли-
гархический кагал. Для них свои не в 
ДЛНР, а в Киеве, где их единокровные 
братья взяли власть. В общем, театр с 
двух сторон, а поле боя русские серд-
ца...»
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6.
Как говорили старцы-в каждом углу до-
мов перед приходом антихриста будет 
сидеть по бесу. Одна неточность-бесы 
там хороводятся стаями.
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9.

Перед тем как попасть в руки 
Гитлера, свастика была древним 
символом удачи в течении 3000 лет.


